



Château Labarthe

BORDEAUX MOELLEUX
VIN DE RÉCOLTANT | GROWER WINE

HISTOIRE

Viticulteurs depuis 3 générations, la famille Cardarelli possède le Château Labarthe, à Massugas en Gironde. Le vignoble est situé en quasi-totalité sur un plateau à 110 m d'altitude, ce qui permet un ensoleillement total et continu. Le terroir de hauts plateaux est à l'origine de la richesse et de la finesse qui distinguent les vins.

SECRETS DE TERROIR

Superficie : 60 hectares

Nature des sols : Argilo-calcaire et boulbène.

Encépagement : Merlot 70% - Cabernet Sauvignon 30%

VINIFICATION

Raisins ramassés à maturité optimale, vendangés à basse température, afin de garder la fraîcheur des raisins.

DÉGUSTATION

Ce vin présente une robe or avec des reflets dorés, ainsi qu'un nez de fruits exotiques et de miel. La bouche démontre des arômes de fruits exotiques, de muscat et de miel. A consommer entre 8°C et 12°C en apéritif, avec du foie gras, un fromage à pâte molle ou un dessert.

HISTORY

Winegrowers for 3 generations, the Cardarelli family is the owner of Château Labarthe, in Massugas, Gironde. The vineyard is located almost entirely on a plateau at 110m altitude, which allows a total and continuous sunshine. The terroir of high plateaus bring richness and finesse to these distinguished wines.

TERROIR'S SECRETS

Area: 60 hectares

Soil: Clay limestone and boulbène

Grape Varieties: Merlot 70% - Cabernet Sauvignon 30%

VINIFICATION

The grapes are harvested at optimum maturity and at low temperature to maintain the freshness of the grapes.

TASTING

This wine shows a bright golden color with golden highlights, and offers a nose of exotic fruits and honey. The palate shows aromas of exotic fruits, muscat and honey. Enjoy between 8°C and 12°C as an aperitif or pair with foie gras, soft cheese or dessert.



CONTACTEZ-NOUS ✉ contact@alliancedesrecoltants.com ☎ 05.57.43.43.82

SUIVEZ-NOUS SUR  alliancedesrecoltants.com  [alliancedesrecoltants](https://www.instagram.com/alliancedesrecoltants)  Alliance des Récoltants  Alliance des Récoltants

